

Voyage pastoral de Mgr Fernando Ocariz en Amérique latine

Au cours des mois de juillet et d'août, Mgr Fernando Ocariz se rendra au Chili, au Pérou, en Colombie, en Équateur et au Venezuela pour y rencontrer fidèles et amis de l'Opus Dei. Cette visite coïncide avec le 50e anniversaire du voyage de saint Josémaria dans plusieurs pays d'Amérique latine.

15/07/2024

En 1974 saint Josémaria voulut entreprendre un voyage en Amérique latine pour y rencontrer ses filles et ses fils. C'était la deuxième fois que le fondateur foulait le continent américain, depuis son voyage au Mexique en 1970. L'impact fut important, aussi bien pour lui que pour l'expansion du message de l'Opus Dei dans le monde.

Cinquante ans plus tard, le troisième successeur à la tête de l'Œuvre, Mgr Fernando Ocariz visitera quelques-uns de ces pays dans le même esprit : rencontrer les fidèles de l'Œuvre et tant d'autres personnes, qui incarnent dans leur vie le charisme diffusé par le fondateur.

Chili : 24-30 juillet

Mgr Ocariz commencera par le Chili. Le 28 juin 1974, saint Josémaria y arrivait après avoir été en Argentine et auparavant au Brésil. Dans l'une

des réunions, avec des familles chiliennes, il encourageait celles-ci « à transmettre la contagion de la folie divine à d'autres » en leur disant avec assurance :

Pérou : 30 juillet - 8 août

La deuxième étape sera le Pérou : le Père atterrira à Lima pour passer plusieurs jours en différents points du pays, parmi les habitants de « l'Empire du Soleil divin », ainsi que saint Josémaria appelait ce pays lors de sa visite, le 9 juillet 1974.

Colombie et Équateur : 8-19 août

Le voyage se poursuivra avec la Colombie et l'Équateur. Saint Josémaria arriva en Équateur le 1er août 1974, et il avait prévu de poursuivre son voyage en faisant un séjour en Colombie. Mais à cause d'un problème de santé, il ne put rester à Bogota que quelques minutes, à l'aéroport El Dorado.

Vénézuéla : 19-28 août

Finalement, Mgr Ocariz passera dix jours au Venezuela, pays qui fut aussi celui de la dernière étape du voyage que fit le fondateur en Amérique du Sud il y a cinquante ans et où il retourna en 1975 pour visiter ses enfants du Guatemala.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/voyage-pastoral-de-mgr-fernando-ocariz-en-amerique-latine/> (20/01/2026)